

La loi d'amnistie est critiquée au Venezuela



Venezuela, 29 mars, (RHC-PL).-Héctor Rodríguez, député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a signalé que la Loi d'Amnistie et de Réconciliation nationale constitue une aberration juridique et politique qui promeut la violence. Cette loi a été approuvée par la droite qui représente la majorité au Parlement lors d'un deuxième tour des discussions.

Héctor Rodríguez a également relevé que l'Assemblée Nationale, où l'opposition est majoritaire, n'a pas encore présenté des projets des lois visant à aider le pays à surmonter la conjoncture économique actuelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/88917-la-loi-damnistie-est-critiquee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba